
4 Pièces

110 m²

Réf. 83599746

899 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Une  perle  rare!  Triangle  d'or,  bord  de  mer,  dans  une  résidence  de

standing  très  recherché  avec  ascenseur  en  étage  élevé,  appartement

type 4 pièces de 110 m² avec une vue panoramique sur la mer et sur la

ville.  Vous profiterez d'une entré spacieuse, d'un séjour de 29m² avec

de  grandes  baies  vitrées  donnant  sur  une  terrasse  de  20m²  orienté

sud-est, d'une cuisine séparé ayant elle aussi accès à la terrasse. Puis

trois  chambres,  dont  une  suite  parentale  avec  wc  et  salle  d'eau,  les

deux chambres disposent d'un balcon avec une vue Dégagé sur la ville

et l'arrière de saint-raphael, une salle de bain ...

A rare pearl! Triangle d'or seafront, in a highly seaking residence with elevator on a

high floor, a 4-room apartment of 110 m² with a panoramic view on the sea and

the city. You benefit from a spacious entrance, a 29m² living room with large bay

windows  opening  onto  a  20m² terrace  facing  south-east,  a  separate  kitchen  with

access to the terrace as well.  Then three bedrooms, including a master suite with

wc and shower room, the two bedrooms have a balcony with  a beautiful  view on

the city and the back of saint-raphael, a bathroom with wc and storage space, as

well as a garage and two cellars ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc  - 83700 ST-RAPHAËL
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